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Os Veneloones Que Este Suascneveut

REQUEREM QUE, APOS TRAMITAÇÀO

Ree tnÍleNral, Sele EHcarrlltHuaoa Ao

PREFETTo MuNlclPAL A SEGUINTE lNDlcAçÃo:

"Que no projeto de pavimentaçáo asfáltica da Avenida Beira Rio seja

incluso uma pista de c"rinnaàa com ciálovia e/ou outras opçÕes voltadas para

pratica de atividades física".
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JU STIFICATIVA

Certos de contar com

atenÇáo disPensada,

a compreensáo do Executivo agradecemos

Sala das Sessões, 10 de agosto de 2021

Tendo em vista o inÍcio do ateÍramento da Avenida beira Rio entre a

AvenidaSãoFranciscoeRuaPernambuco'temosconhecimentoquepartedanossa
população gosta de praticar atividades fisica como caminhadas e pedaladas'

sugerimosquesejaconstruídopistadecaminhadaecicloviaemtodaSUaextensáo.

Sabemos que a referida Avenida possui grande fluxo de veículos e

pedestres e a realizaçâo desta obra trará mais segurança aos usuários' bem como

proporcionará locais de prática de atividades físicas o que é corriqueiro de nossa

população.

EnÁr-oo R
VEREAoo

Lúo / /tl,t
OLIM
R

CÂIÍdRA MUNICIPAL - SGO 'tils
cia Íêcêbida emCo

-1 zl rl
Para inclusão na sessão do dla

lo r( Z i Prot t{. zE5

eoi!ltiw

^*^rdá 
luÍ.nno xúbilr.h.r. ,5e ' Ce'rrc 'Íô'c6., 

'295 
72@ rà! 6? 1295 72tt

'ámàrà@<àmnàeto 
út t'@ br 'M'âmà'aíao mr *ov l"

ie, ,snt, ooo lào Gábrl.r do (»ttc M'ô GíoJe do gul


